

PUBLIK

Pelantikan Pejabat dan Serah Terima Jabatan Lingkup Perum KPH Jember

Mayzha - SURABAYA.PUBLIK.CO.ID

Oct 16, 2024 - 13:32



Jember - Administratur Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember, Eko Teguh Prasetyo, menyerahkan surat keputusan dan melantik pejabat lingkup Perum Perhutani KPH Jember, bertempat di Aula Kantor Perhutani KPH Jember, Rabu (16/10/2024).

Acara pelantikan pejabat dan serah terima jabatan dihadiri Administratur Perhutani KPH Jember, segenap Wakil Administratur (Waka Adm), segenap Kepala Seksi (Kasi), segenap Asisten Perhutani (Asper), segenap Kepala Tempat Penimbunan Kayu (TPK), Komandan Regu (Danru) Polisi Hutan Mobil (Polhutmob), dan pejabat yang dilantik.

Adapun pejabat yang dilantik yaitu, Heri Sudiono, promosi sebagai Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) Sumbersalak, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Sempolan; Muhammad Lukman Wahyudi, promosi sebagai Kepala TPK Slating, sekaligus pada kesempatan tersebut dilakukan serah terima jabatan dari pejabat yang lama kepada pejabat yang baru.

Administratur KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat kepada semua pejabat yang dilantik. Administratur KPH Jember menyampaikan kepada Heri Sudiono yang promosi sebagai KRPH Sumbersalak, bahwa manajemen mengapresiasi bagi karyawan yang berprestasi, dan yang masih menjadi pekerjaan rumah adalah produksi sadapan getah pinus.

Dengan jabatan saat ini mengelola sebuah resort yang terdapat sumber daya hutan dan [sumber daya manusia](#), mandor sadap dan mandor TPG.

Sebagai pemimpin harus bisa menjaga sikap, menjadi contoh, tauladan, serta memberikan instruksi kepada mandor. Diminta segera aktif ditempat yang baru, jaga kekompakan anggota, jaga hubungan baik dengan penyadap, apa yang menjadi program pimpinan harus dilaksanakan dengan baik.

Selain itu Administratur KPH Jember pada kesempatan tersebut juga menyampaikan kepada Muhammad Lukman Wahyudi yang promosi sebagai Kepala TPK Slating, bahwa kepercayaan yang diberikan oleh manajemen harus dilaksanakan dengan baik dan semangat, dengan jenis bidang pekerjaan yang relatif sama dengan tugas sebelumnya tentunya telah berpengalaman dalam administrasi tata usaha hasil hutan.

Diminta secara rutin melakukan pengecekan persediaan kayu dan meminimalisir adanya potential loss. Jaga hubungan baik dengan lingkungan sekitar untuk menjaga kondusifitas TPK. Jaga kekompakan lingkungan kerja dan koordinasi dengan Asper apabila terdapat kendala dalam pasokan kayu di TPK. @Red.